

2024-07-08

Defiende Lía Limón la continuidad de la Feria de las Flores "esté quien esté"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/defiende-lia-limon-la-continuidad-de-la-feria-de-las-flores-este-quien-este-12212186.html>

La alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, encabezó la conferencia de prensa sobre la edición número 167 de la Feria de las Flores, un encuentro de habitantes de la capital con 112 floricultores que ofertarán una gran diversidad de flores de ornato y otras especies, en medio de espectáculos musicales y culturales en el Parque de La Bombilla.

La edil de Álvaro Obregón que además del elenco artístico, en el que figuran nombres reconocidos como La Sonora Dinamita, el comediante conocido como El Ojitos de Huevo, Bob Pulido, Alberto Pedraza, los grupos Askis, Morsa, el Mojado, Playa Limbo y Elefante, a la feria asistirán 37 transformadores de productos derivados de plantas y flores

Durante la presentación de la Feria de las Flores de San Ángel Inn, Lía Limón enfatizó que este evento se debe de realizar año con año, "esté quien esté", porque además de ser parte del patrimonio cultural de la alcaldía, es la feria más antigua de la Ciudad de México.

Así mismo, destacó que en el 2023, la Organización Mundial de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU) la premió como una buena práctica cultural; "eso nos obliga a cuidar su diseño y la calidad de las actividades que se han incluido", recordó la funcionaria.

Habrán más de 30 espectáculos y 12 conciertos masivos

Durante el encuentro con medios de comunicación realizado en la Casa de Cultura Jaime Sabines, Lía Limón recordó que desde el 2013, esta feria es patrimonio intangible de la capital del país, y que como en los dos años anteriores, el motivo de la feria es un canto a la vida, porque no hay motivo más grande que festejar y no hay mejor forma de hacerlo que con música, bailes, colores y ricos platillos.

Sobre el elenco, la alcaldesa adelantó que se presentarán gratis al menos 30 espectáculos artísticos de primer nivel, así como 12 conciertos masivos, además de concurso de balcones adornados, el desfile de rebozos, un certamen de poesía y pintura en el Museo de El Carmen.

En las instalaciones de la feria se contará con la participación de 14 restaurantes como Los Almendros, Cluny, Barbacoa San Ángel, Jovitacos y Los Picositos, con el objetivo de superar la asistencia obtenida el año pasado, con un registro de 60 mil visitantes y una derrama económica de cuatro millones de pesos, lo que representó un 30 por ciento más de lo obtenido en 2022.

Entre los atractivos que se ofrece en la feria también habrá talleres para que niños y adultos aprendan a cuidar y siembren plantas hasta diseñar huertas. Así mismo, se tendrá eventos en sedes alternas como la Plaza San Jacinto, el Centro Cultural San Ángel, el Museo de El Carmen, la Casa del Risco y el Museo Soumaya.

La edil descartó la aplicación de Ley Seca durante la Feria de las Flores, mientras que la vigilancia correrá a cargo de efectivos del Grupo Blindar y personal de la Dirección de Protección Civil de la demarcación, así como de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en caso de ser necesario.

Sigue a la espera de la resolución del Tribunal Electoral

Finalmente, y cuestionada por medios de comunicación, Lía Limón explicó que permanece a la espera de la resolución que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tome respecto a la solicitud que presentó para anular las elecciones para la alcaldía Álvaro Obregón, tras no verse favorecida en las pasadas elecciones.

"La impugnación está muy bien fundada, está muy bien hecha, donde están muy claras las irregularidades que se cometieron durante el proceso. Insisto, presentamos a lo largo del proceso casi 200 quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ninguna fue resuelta", recordó la alcaldesa de Álvaro Obregón.

Reiteró que dicha elección "fue una elección de Estado, no hubo limpieza, estuvo llena de irregularidades que en su momento las denunció ante la autoridad electoral local, sin que las resolviera en tiempo y forma y eso, expresó, afectó la contienda", sentenció.